



笠間市社会福祉協議会

大橋支部

だより

第4号

ロールケーキづくり

平成26年11月24日（月・休日）に大橋公民館において、親子でロールケーキをつくりました。ご指導してくださったのは、畠岡製菓の「主人」です。

初めに四角の生地をていねいに丸めていき、形を作ります。そして表面に生クリームをまんべんなく塗っていきます。平均にむらなく塗るのが難しかったです。その上にチョコレートで模様や文字を思い思いに描き、その上にイチゴを乗せれば出来上がりです。

畠岡さんが作ってくれたケーキをおいしくいただき、自分でつくったケーキは、お土産にもって帰りました。
親子で本当に楽しいひと時を過ごせました。

移動学習

東京スカイツリー

平成26年11月27日に公民館移動学習で、東京スカイツリーに行つてきました。参加者は、35名です。展望台から見下ろす東京の街並みは、まるでヘリコプターから見ているように感じられました。



草花を植える

大橋公民館の前のプランターに植えてあったマリーゴールドやサルビアが霜のために枯れてしまったので、長寿会の皆さんの手で、土を入れ替えて肥料を混ぜ、三色すみれ（パンジー）の苗を植えました。見違えるように美しくなりました。



平成20年7月に着工され、3年半の期間をかけて、平成24年2月に竣工しました。法隆寺の五重塔を参考にして、鉄筋コンクリート造り高さ375m、直徑約8mの心柱を取り付け、地震などによる揺れをおさえています。

浅草で昼食を取り、浅草寺を参拝したあと「仲見世」でお土産を買ったり、周辺を散策した後、帰途につきました。

(2) oohashi-sibusyakyo 2015. 3. 25

朝房山の清掃

倉作地区にある朝房山は、伝説で知られています。

昔、中妻村の東に大きな山がありました。そのために朝寝坊する人が多く、作物もあまりとれませんでした。そこで大男のダイダラ坊に頼んで、現在の地に移してもらいました。おかげで、村は豊かになりました。

常陸風土記にも、伝説が記されています。昔、ヌカヒコ・ヌカヒメの兄弟が住んでいました。ある日見知らぬ者がやってきて、ヌカヒメと夫婦になりました。しかし、若者はどこかに去り、ヌカヒメは子どもを産みましたが、なんとそれは小さな蛇だったのです。瓶にいれて育てましたが、大きくなり過ぎて手に負えなくなり、父のいる天に帰るよう命じました。すると昇る途中に雷を落として、ヌカヒコを殺そうとしたので、母は瓶を投げつけと、子は神通力を失い、朝房山に落ちてしまいました。今山頂には、蛇神を祭る朝房権現があります。

朝房山は、標高201mの手ごろなハイキングコースである為に訪れる人も多いので、倉作地区の人たちが平成26年7月6日に道の草刈り、枝払いをしたりしました。



岡之宿子供会では、隔年毎にバス遠足を実施しております。平成26年10月18日には、東武動物公園に行つきました。

キリンやシマウマ・ゾウやライオンそしてダチョウやフラミンゴなどたくさんの動物や鳥を見る事ができました。とくに珍しい動物はホワイトタイガーでした。
SL・メリーゴーランドやコーヒー・カップなど好きな乗り物を乗り、楽しい一日を過ごしました。



長寿会（老人会）新年会

平成27年1月10日（土）に大橋公民館において長寿会の新年会を開きました。購入した茶菓子や持ち寄った御馳走をいただきながら、甘酒を飲みしばし懇談し、次にカラオケや合唱を楽しみ、お寿司を食べ新年会を終わりました。